

Paris, le 20 novembre 2017

Le Crédit Mutuel*, 1^{re} banque française à utiliser les services de SWIFT GPI

*Cette nouvelle technologie va être appliquée dès aujourd'hui à l'ensemble des paiements internationaux initiés par le Crédit Mutuel * et ses principales filiales.*

Plus rapide, plus transparente et plus traçable, la technologie GPI (Global Payment Innovation) lancée par le réseau interbancaire SWIFT, répond à la fois aux besoins des clients et aux évolutions du marché.

Elle permet, lors de virements internationaux (hors SEPA), la restitution des informations aux banques des clients, donneurs d'ordre et bénéficiaires, dans la journée, mais assure aussi la traçabilité du transfert et la transparence des frais.

Banque innovatrice dans les domaines de la monétique et du cash management, le Crédit Mutuel*, toujours soucieux d'améliorer l'expérience client dans les services de paiement, s'est inscrit naturellement dans ce projet et **est le premier en France à utiliser les services de GPI en euros et en devises.**

Ce service est disponible dès aujourd'hui au Crédit Mutuel*, au CIC, à la Banque Européenne du Crédit Mutuel (BECM) et chez Targobank en Espagne.

En utilisant et mettant en avant les services de SWIFT GPI, le Crédit Mutuel affirme une nouvelle fois son leadership technologique dans le paysage bancaire et sa capacité à mettre l'expertise technologique au service de l'homme, pour une expérience des paiements internationaux toujours plus qualitative.

** Au sein des Fédérations du Crédit Mutuel Anjou, Antilles-Guyane, Centre, Centre Est Europe, Dauphiné-Vivarais, Ile-de-France, Loire-Atlantique et Centre Ouest, Maine-Anjou, Basse Normandie, Méditerranéen, Midi-Atlantique, Nord Europe, Normandie, Océan, Savoie-Mont Blanc, Sud-Est.*